



希望を高く
心を広く

学校だより 10月号

令和6年9月30日

舞鶴市立朝来小学校

TEL 62-0813 FAX 65-3191

E-mail els-aseku@maizuru.ed.jp

季節は夏から、過ごしやすい秋へ



朝晩の気温が下がり始めました。まだ少し残暑が気になりますが、徐々に秋の訪れを感じるようになりそうです。

秋は勉強にスポーツに読書に最適な季節です。ぜひ、この気候を生かして取組を進めたいものです。

10月12日(土)に迫った運動会に向けて、子どもたちは体育科の学習時間に加えて業間休み、放課後等の時間も使い、運動会の練習に励んでいます。今年の児童会運動会スローガンは「みんなで協力～魅せる朝来魂～」です。このスローガンをもとに、元気に、生き生きとした子どもたちの姿を期待したいと思います。子どもたちのやる気を大切にしながら、熱中症予防と感染防止対策を講じて日々の取組を進めていきます。運動会当日は保護者やご家族の皆様にご覧いただき、温かいご声援をお願いいたします。



さて、夏休み明けに「げんきもりもりチェック表」の取組を行いました。その結果をみると「決めた時刻に起きる」の項目に比べ、「決めた時刻に寝る」の項目は今年もややできていない傾向にありました。この結果から睡眠時間の不足が心配されます。現在行われている運動会の取組や10月下旬にあるマラソン大会等、体力を使う行事には睡眠時間の充実は大切な事項の1つです。

文部科学省の資料によれば、小児期に必要な標準睡眠時間は、7歳で10時間30分、9歳で10時間、11歳で9時間30分とありました。学校がある日は朝7時に起きなければならないとすると、夜9時までに寝なければ10時間の睡眠を確保できないことになります。

秋に近づいてくると日没の時刻が早くなり、日の出の時刻が遅くなってきます。「秋の夜長」というように夜の時間が昼の時間に比べて長くなります。子どもたちには「早寝、早起き」を意識して、しっかりと睡眠をとり、元気に活動ができるようにしてほしいと思います。

10月もお世話になります。よろしく願いいたします。



校長 西村 和也 職員一同

令和6年度 全国学力・学習状況調査(小学校6年生)の結果について

令和6年度全国学力・学習状況調査の結果の概要についてお知らせします。



国語においては全国平均を上回り、算数においては全国平均をやや下回る結果となりました。国語では、「書くこと」の項目が全国平均より大きく上回りました。一方、漢字や主語・述語の関係など、言葉の特徴や使い方に関する知識・技能についての問題には課題が見られました。また算数では、「道のり・速さ・時間」の関係について考察する問題に課題が見られました。出題の傾向からも分かるように、これからの子どもたちには、様々な情報を目的や意図に応じて整理、分析し、アウトプットする力が求められています。今回の調査結果を今後の授業改善に活かし、子どもたちのよりよい学びにつなげられるよう努めていきます。

